

Tournoi hockey provincial de l'AAPFQ
À Sherbrooke, les 6, 7 et 8 avril 2018



Mise au jeu officielle, le 6 avril 2018

De gauche à droite,

Pierre Fortin, Commandant Estrie/Montréal/Montérégie;

Nicolas Roy, Président provincial par intérim du S.A.P.F.Q.;

Réjean Rioux, Directeur général de la Protection de la faune;

Jocelyn Deraps du ministère de l'Environnement de Sherbrooke.





*Équipe de Montréal/Montérégie
Gagnante de la grande finale du tournoi
des agents de protection de la faune 2018*



*L'équipe de Montréal/Montérégie Vs l'Estrie,
Ils ont livré une chaude lutte pour la finale du tournoi.
Les spectateurs étaient du spectacle.*



*Équipe du Bas-St-Laurent/Gaspésie
Gagnante de la petite finale du tournoi
des agents de protection de la faune 2018*



L'équipe du Bas-St-Laurent/Gaspésie Vs l'équipe de l'environnement de Sherbrooke. Les deux ont livré de belles performances et ont joué de façon amicale. Comme président du Syndicat des agents de protection de la faune du Québec et comme joueur dans l'équipe de Chaudière-Appalaches/Québec, je vous assure que ce tournoi est vraiment plaisant. La courtoisie entre équipe et sentiment d'appartenance à notre métier était présente sur la glace comme dans les estrades.

Les agents parlent de leurs bons coups et de différents sujets reliés à la faune même dans les chambres de hockey. Cette carrière passionnante et stimulante amène aussi son lot de satisfaction personnelle. Je remercie les organisateurs, les agents présents au tournoi, ainsi que tous les partenaires et fidèles de l'évènement, de faire en sorte que ce soit une réussite année après année. On se voit à Senneterre l'an prochain !

Nicolas Roy, Président provincial par intérim du SAPFQ,
Source : Crédit photo par M. Guy Perron